CONGRESO NUEVAS GENERACIONES DE MADRID

22.11.08



LAS FRASES DE AZNAR

"Cuando hemos dado batallas que teníamos que dar, las hemos ganado, cuando no hemos dado la batalla, nos han ocupado el terreno. Cuando hemos salido a ganar el partido lo hemos ganado, y cuando hemos salido a heredarlo, nos quedamos sin nada."

"Os invito a defender nuestros principios. No hay acción política que no esté basada en principios. Cuando alguien no sabe qué decir, hay problemas. Defended vuestros principios siempre y sin complejos. No hay ninguna razón para sentirse acomplejados. Los complejos, el que los tenga que se los sacuda. Los que tienen que tener complejos son esos *progres* apolillados y de pacotilla que andan por ahí en la política española haciendo política rancia. Se ha demostrado que nuestras ideas son mejores que las suyas."

"Necesitamos un gran entrenador, equipo, estrategia, pero sobre todo, si salís al partido, salid a ganarlo. En política no se está ni para empatar ni para heredar, se está para ganar. Sabiendo bien los liderazgos que se tienen. No digo que lo importante sea eliminar complejos, sino defender los principios sin complejos."

"Hoy no me toca hablar del PP. Pero sugiero que no se olvide nunca que para llegar al Gobierno primero hay que construir una buena alternativa, y ejercer una buena oposición, es un elemento clave para ganar el partido. Hay que presentar alternativas, y las alternativas consisten en establecer proyectos diferentes."

"En las entrevistas, que hago muy pocas, siempre me preguntan dos cosas. ¿De qué se arrepiente usted? me dicen. Pues de varias cosas, pero ahora no tengo ganas de contártelas a ti, les contesto. Y la otra, la que me hacen siempre es: ¿No reconoce nada al Gobierno actual?, ¿Algo habrá, no? Pues le voy a reconocer algo. Que este Gobierno actúa sin complejos, ningún complejo. Lo malo es que tampoco tienen principios."

"Los principios sin complejos son coherentes. No tener principios ni complejos es desahogo, desfachatez, descaro. Y aquí en España sobra Gobierno sin complejos y con mucho descaro y faltan políticas serias con gente seria que defienda ideas serias."

"¿No es descaro llamarnos antipatriotas a los que hablábamos de crisis, decir que no había crisis y ahora viajar por el mundo diciendo cómo se resuelve la crisis? ¡Y ahora nos dicen que ZP está liderando la recuperación económica mundial! ¿Cómo se puede pasar de jugar en la Champions League de la economía a estar en la Champions League del paro?"

"Hace falta mucho desahogo para despreciar durante cuatro años al país más importante del mundo y después de un paseíto por Washington descubrir que la democracia americana nos ilumina a todos."

"¿Puede uno cargarse el PHN y los trasvases, hacer desaladoras que destrozan el medio ambiente y ahora decir que las desaladoras no valen y que se van a hacer trasvases, sin un cierto desahogo?"

"¿No querías socialismo simpático? ¡Pues toma socialismo simpático!. Ahora tenemos casi tres millones de parados. ¿No se decía que la peor cifra de empleo sería mejor que la mejor de Aznar? ¡Pues ya la hemos superado! ¿No tiene bastante con mandar 200.000 personas al desempleo, quiere incidir en las mismas políticas socialdemócratas que mandan 270 parados al día?"

"**No es lo** mismo la memoria que reescribir la historia. Y no es lo mismo una reconciliación que dividir a los españoles. Nuestro futuro es ser una de las mejores democracias del mundo, y no queremos que nos sigan prestando sillas."

"En la libertad está el éxito. Yerran quienes dicen que la economía libre ha fracasado. Es como si alguien toma decisiones, se equivoca y dice que la democracia no vale. ¡El que no vales eres tú! Volver a posiciones socialdemócratas apolilladas es absurdo, como fiarse de que todo lo va a hacer la coordinación internacional. Es importante, pero hay que hacer cosas en España para salir de la crisis, no se ha hecho nada. Hay que hacer una reforma fiscal, otra energética, otra laboral, un plan hidrológico."

"Lo que hace falta es un gran proyecto nacional, y no meter a los españoles en el saco de la resignación. ¿Por qué cada vez que hay un gobierno socialista tiene que pasar lo mismo, paro, déficit, despilfarro?"

"Hay que tener esperanza. Claro que hay solución. Pero hay que arremangarse y ponerse a ello. Decir la verdad a la gente. Tomar las decisiones necesarias. Y explicárselo a los ciudadanos."

"Cuando hemos dado batallas las hemos ganado, cuando no hemos dado la batalla, nos han ocupado el terreno. Cuando hemos salido a ganar el partido lo hemos ganado, y cuando hemos salido a heredarlo, nos quedamos sin nada."

"Debemos actuar sin complejos, con determinación, coraje, con ganas de hacer las cosas, y de eso hay mucho y bueno en las nuevas generaciones del PP, y en las nuevas generaciones del PP de Madrid, y en esta sala, y espero que de eso haya mucho y bueno fuera de esta sala...."

LAS FRASES DE AGUIRRE.

"Por primera vez, una ponencia política de un congreso regional ha pasado a las páginas de política nacional. ¿Por qué suscitáis interés los jóvenes del PP de Madrid? Porque os habéis atrevido a abrir los debates ideológicos que la sociedad española y los jóvenes necesitan. Porque aquí la libertad de expresión no tiene ninguna traba."

"Hay una serie de dogmas de fe en la corrección política que nadie discute. Os habéis atrevido a remover las aguas, a poner en duda los dogmas de la fe progresista, y eso no es gratis. Son rígidos y más intocables que ningún otro dogma. Pero habéis comprobado que cuando se dicen cosas que nadie ha puesto negro sobre blanco, la gente oye lo que intuía, y le gusta."

"Os habéis atrevido a rechazar el relativismo moral. Y eso no está de moda. Está de moda decir que no está claro qué es verdad y qué es mentira, qué está bien o qué está mal. Vosotros reclamáis que hay verdad y mentira, y que hay héroes como Miguel Ángel Blanco y canallas como el Che Guevara."

"La libertad le da mucho miedo a mucha gente. Vosotros rechazáis el intervencionismo del Estado. Y es muy importante, sobre todo cuando algunos arriman el ascua a su sardina del neointervencionismo. En unos momentos de crisis, es importante que las nuevas generaciones tengan la valentía de decir que la culpa es de los organismos que han regulado mal."

"Habéis reivindicado a Reagan, Thatcher y Juan Pablo II. Al reivindicarlos habéis sido rebeldes. Hay que decir no la rebeldía de salón de los artistas de la ceja, que la cobran a precio de oro, ya lo habéis visto con la cúpula de Naciones Unidas."

"Os habéis atrevido a desafiar la dictadura de lo políticamente correcto. Los ciudadanos están deseando que los políticos nos atrevamos a pensar y a decir lo que pensamos. Os invito a que sigáis por el mismo camino."

"Pensad en el debate de la Guerra Civil. Nosotros, los del PP, podemos asomarnos a la historia sin dogmas ni dictaduras. Podemos criticar la dictadura de Franco por liberticida y también las dictaduras comunistas, y podemos alabar actos de heroísmo que se dieron en los dos bandos durante la guerra. Y también la generosidad de todas las fuerzas políticas en 1978. A nosotros no nos van a encontrar hurgando en odios o rencores."

"No corren buenos tiempos para la libertad. El virus del totalitarismo tiene una enorme capacidad para mutar. El comunismo puede resucitar en forma de fundamentalismo islámico, de populismo latinoamericano, o de sacralización del Estado. Y también existe el riesgo de que en esta crisis algunos quieran abrazar las falsas recetas del intervencionismo. Pero nosotros seguimos defendiendo nuestras ideas. Porque la base de este partido es la unidad de todos en torno a unos principios claros."